

つながり～中芳養公民館報～



令和6年12月

未来へつながる道
田辺市



★発行：中芳養公民館

★館長：前田 晓

★TEL：37-0001

★主事：土屋 繁

★FAX：37-0943

(上芳養農村環境改善センター内)

中芳養合同作品展 開催！

第10回目となる「中芳養合同作品展」を下記のとおり開催します。

幼稚園、小・中学校の子どもたちや、地域の皆様が描かれた絵や様々な手づくり作品等を展示します。

昨年大好評であった「あすか作業所さんの焼き菓子等の販売」を今年も予定しています。また、JA女性会による、ワークショップも予定していますので楽しみにご来場ください。（開催時間等は未定）

是非、ご家族ご近所お誘い合わせのうえお越しください。多くの方のご来場をお待ちしております。

◆開催日時：12月7日（土） 午前9時～午後4時

8日（日） 午前9時～午後3時

※あすか作業所さん出店日時：12月7日（土）午前9時頃～午後2時頃まで（予定）

・時間内であっても売り切れの場合には、終了します。

・会場内の飲食ブースは設けませんので、各自持ち帰ってお召し上がりください。

◆場所：中芳養小学校 体育館

◆展示作品：書、写真、絵画、イラスト、パッチワーク、編み物、縫い物、押し花絵、切り絵、ちぎり絵、フラワーアレンジメント、生け花、竹細工、わら細工、魚拓、雑貨等の趣味を生かした手づくり作品

（ご出展される みなさんへ）

【作品搬入】12月6日（金）午後1時～午後4時

【作品搬出】12月8日（日）午後3時

※小学校体育館への作品の搬入・搬出は、各自でお願いします。

※上記の時間に都合のつかない方は、あらかじめご相談ください。



お問合せ：中芳養公民館（上芳養公民館内）（TEL：37-0001）



素敵な作品が続々完成！ 絵便り教室

10月28日（月）に、絵便り教室を開催しました。講師に勝本 香里 先生をお招きし、絵便りの書き方についてご指導いただきました。

「絵便り」は、筆と絵の具や墨を使って絵や文字を描きます。描く用紙は「ハガキ」なので、線の描き方や文字の配置に悩んだり、絵具が滲んでしまったりと、初めは難しそうでしたが、勝本先生のご指導により、素敵な作品を描くことができました。

絵を描きながら、近くの席の方同士で話が盛り上がり、地域の皆様の交流にもなりました。

作品は、中芳養合同作品展に出展します。どんな素敵な作品ができあがったのか、是非見にきてください。勝本先生、ご参加いただいたみなさん、ありがとうございました。



僕も体験させていただきました。

絵を描くのは子どものころから苦手でしたが、あえて（ハガキからはみ出すぐらい）大きく描くと良いというアドバイスを受け、思いっきり力強く描いてみました。

作品展で展示するので見にきてください（＾＾）

公民館主事 土屋

焦がし絵 体験教室を開催しました

11月16日（土）に、焦がし絵体験教室を開催しました。講師に地域の溝端 むつみさんをお迎えし、児童と保護者、芳寿会の方々にご参加いただきました。

「焦がし絵」は、木の板を電熱ペンを使って焼き焦がし、その濃淡で絵や模様を描くものです。最初に、描きたい絵をカーボン紙等を使用して木の板に写してから、なぞる様に焼き焦がすので、初めて焦がし絵をする方や絵を描くのが苦手な方、子どもから大人まで楽しみながら、素敵な作品をつくりあげることができました。

完成した作品は、中芳養合同作品展に展示しますので、力作の数々を見にきてください。





はーい こちら中芳養ようちえんです



早いもので今年も残り1か月となりました。いろいろな行事が目白押しの2学期で、一つ一つの経験が子どもたちの豊かな成長につながりました。12月も生活発表会やおもちつき、クリスマス会など、楽しい行事が盛りだくさんです。

地域への訪問

10月25日（金）は、泉養寺さんに訪問しました。釣鐘をつかせてもらったり、お堂でいろいろな道具を教えてもらったり、仏像などを見せてもらいました。とっても古い建物や仏像に子どもたちも驚いたり、特に大きな数珠をみんなで回すことができて、うれしかったです。



10月31日（木）は、芳養八幡神社さんに園外保育に出かけました。参拝の仕方を教えてもらったり、お神輿を見せてもらったりしました。また、広い馬場で鬼ごっこをしたり、ドングリや葉っぱを見つけて楽しい1日を過ごしました。



11月15日（金）は、川崎さんのみかん畠で親子みかん狩り体験をさせてもらいました。採り方を教えてもらい、みんな上手に収穫することができました。「おいしそうやな！」「大きいミカン採ろう！」と大喜び。お弁当後のおやつをおいしくいただきました。お土産でお家に沢山持って帰ることもできました。



地域の皆様の温かいご協力にいつも感謝しています。ありがとうございます。

小学校との交流「あきまつり」

11月7日（木）に、中芳養小学校1、2年生のみなさんが、『あきまつり』に招待してくれました。お店が6つあり、それぞれ工夫を凝らしたゲームコーナーで、ドングリや松ぼっくりなど秋の自然を取り入れた素敵なお店でいっぱい楽しみました。遊び方を教えてくれたり、応援してくれたりして、優しく接してくれて、1、2年生の皆さんはとても頼もしかったです。



松ぼっくりけん玉とマラカスのお土産もくれて大喜び。お兄さん、お姉さんの優しさに触れながら、いろいろな遊びを楽しむことができて、本当にうれしかったです。



12月の主な行事予定

| | |
|----------------|--------------------------------|
| 5日（木） | 生活発表会総練習 |
| 7日（土） | 第69回生活発表会 |
| 7日（土） 8日（日） | 中芳養合同作品展 |
| 11日（水） | 中芳養中学校3年生 保育実習 マメ子さんの読み聞かせ会 |
| 13日（金） | おもちつき体験 |
| 17日（火） | 未就園児交流会 クリスマスリース作り |
| 19日（木） | クリスマス会 |
| 20日（金） | 第二学期終業式 |



未就園児園庭開放日



3日（火）、17日（火）園庭のみ
10日（火）園庭・遊戯室開放
24日（火）園庭・保育室開放

お問い合わせ：中芳養幼稚園（TEL：24-0510）

近畿公民館大会 奈良大会

10月30日（水）、奈良県コンベンションセンター（奈良市）にて、第46回全国公民館研究集会奈良大会、第71回近畿公民館大会奈良大会、第71回奈良県公民館大会及び第35回奈良県社会教育研究大会合同大会が開催されました。



中芳養地域を代表して公民館主事の土屋が出席しました。当日の内容について、簡単にご紹介します。

『大会テーマ』

今、求められている公民館の役割～人づくり・つながりづくり・地域づくりの拠点として～

【全体会】

演題：「古都からの文化発信～若者に興味をもってもらえる発信とは～」

講師：作家・株式会社万葉社代表 佐々木 良氏

内容：1,300年前の万葉集に編纂されている和歌の現代語訳を、まさしく現代である令和の言葉と当時の首都であった奈良の言葉（奈良弁）で訳した書籍の紹介。

【分科会（第1～第5）】

第1分科会：「地域の課題解決と公民館」

問題提起者：公益財団法人奈良市生涯学習財団 都跡公民館 中西 良樹氏

事務局 山田 龍太郎氏

内容：行政から指定管理を受けて民間組織が運営を行っている都跡公民館の事例報告。

公民館報を使って、PRしてみませんか！？

公民館では、公民館報を毎月1回発行しており、町内会の協力のもと地域の皆様に届けられています。

主に、公民館行事や地域行事について掲載していますが、私（公民館主事）は常々、地域に密着した情報を皆様にお届けしたいと思い、編集作業を行っています！

そこで、地域の皆様からの情報を募集します！取材にも行きます！
自分たちの活動や取組を、公民館報を使って発信してみませんか！？
『地域で話題になっていること』や『学校で流行っていること』などの情報も大歓迎☆

公民館までお電話（37-0001：上芳養公民館内）をお待ちしております(^o^)／

※紙面の都合、内容によっては掲載できない場合もございます。ご了承ください。

来月の明るい笑顔街いっぱい運動

1月8日（水）



中芳養の人口（R 6.10月末現在）

| | | | |
|------------|-------------|-----|-----------|
| 男性 | 886人 (+3) | 世帯数 | 741戸 (+4) |
| 女性 | 970人 (±0) | | |
| 合計 | 1,856人 (+3) | | |
| ※ () 内は先月比 | | | |

子どもたちへの声かけをお願いします。